



New year, new happiness?

New or old resolutions?

Dear Members,

2025 has hopefully started well for you. There's something charming about a fresh start, depending on the goals you set yourself.

In many ways, this year is about elections and taking office. We in Germany are facing early federal elections, in the USA there is a change of administration, as well as in many other countries.

The EAASDC also has elections coming up. Those candidates who have registered by the editorial deadline are presented in the inside section, and possible further candidates will then be published on our homepage.

I have decided to run again for the office of President. I would like to cordially invite you to come to the Spring Jamboree in Taucha. Whether as a board member or as a dancer, we would like to celebrate our 70th anniversary with you. Please come in large numbers and register in advance to make planning easier.

President

Claudia Kloid

Rosmarinstraße 68a, 33106 Paderborn

Tel: +49 173/864 6279

E-Mail: president@eaasdc.eu

Neues Jahr, neues Glück? Neue oder alte Vorsätze?

Liebe Mitglieder,

2025 hat hoffentlich gut für Euch begonnen. So ein Neuanfang hat auch etwas Charmantes, je nachdem, welche Ziele sich ein jeder setzt.

Dieses Jahr steht in vielerlei Hinsicht im Zeichen von Wahlen oder auch Amtsübernahmen. Bei uns in Deutschland stehen vorzeitige Bundestagswahlen an, in den USA findet der Machtwechsel statt, ebenso in vielen anderen Ländern.

Auch bei der EAASDC stehen Wahlen an, im Innenteil werden die Kandidaten vorgestellt, welche sich bis zum Redaktionsschluss gemeldet haben; mögliche weitere Kandidaten werden anschließend auf unserer Homepage veröffentlicht.

Ich habe mich entschieden, noch einmal für das Amt der Präsidentin zu kandidieren. Ich möchte Euch herzlich einladen, zur Spring Jamboree nach Taucha zu kommen. Ob als Vorstand oder als Tänzer, wir möchten unseren 70. Geburtstag mit Euch feiern. Kommt zahlreich und meldet Euch gerne vorab an, um die Planung zu erleichtern.

I am looking forward to many nice encounters and interesting conversations with you.

I wish you and us a happy and healthy 2025.

Your Claudia Kloid
President EAASDC e.V.

Ich freue mich auf viele nette Begegnungen und auf interessante Gespräche mit Euch.

Ein frohes und gesundes Jahr 2025 wünsche ich Euch und uns.

Eure Claudia Kloid
Präsidentin EAASDC e.V.

Square Dance Shop Rhein-Main

Wir führen

Damenblusen ♦ Röcke ♦ Damengürtel ♦ Petticoats ♦ Pettipants ♦ Damenschmuck ♦ Fächer
Herrenhemden ♦ Herrenhosen ♦ Herrengürtel ♦ Gürtelschnallen ♦ Bolotie
Halstücher ♦ Handtuchhalter ♦ Handtücher
Damen- und Herrenschuhe sowie Aufkleber etc.

Regina Conway

Handy: +49 174 302 93 40

www.squaredanceshop-rheinmain.de

regina@squaredanceshop-rheinmain.de

Postanschrift: Brentanostrasse 22a, 63165 Mühlheim

Shop: Grenzstrasse 10, 63179 Obertshausen



Ihr kompetenter Partner für:
Gestaltung, Satz, Druck
Digitaldruck, Laserkopien
Weiterverarbeitung, Versand,
personalisierten Mailings,
Hochzeitseinladungen



Wir drucken gerne für Sie:
Ihre Geschäftsausstattung,
Werbeprospekte 1 bis 4 farbig,
Bücher, Hauszeitungen,
Broschüren, Flyer, Blocks
Trennsätze, Vereinszeitschriften

Druckerei Offprint

Planegger Str. 121
81241 München

www.offprint.de
ruch@dopm.de

Tel. 089 / 82 99 81 0
Fax 089 / 82 99 81 20